
Welche Vergünstigungen kann man als Senior nutzen?

19

Das ist eigentlich auch ein Thema der Politik, denn in anderen Ländern wird dafür mehr getan, z. B. in Form der verbilligten oder gar kostenlosen Nutzung öffentlicher Verkehrsmittel und durch reduzierte Eintrittspreise in Museen und Kinos. Manchmal gibt es das auch in Deutschland, z. B. bei Ausstellungen oder am Vormittag im Kino mit anschließendem Seniorenteller im Restaurant. Aber ansonsten muss man sich als Pensionär schon selbst um Vergünstigungen kümmern.

Oft begegnet man der Meinung, dass die Menschen im Ruhestand weniger Zeit haben als vorher. Das stimmt manchmal sogar, aber dann liegt das daran, dass sie sowohl für die Suche als auch die Umsetzung interessanter Möglichkeiten mehr Zeit aufwenden können als die Aktiven. Das beginnt damit, dass sie schon vormittags während der Arbeitszeit der anderen ins Fitness-Studio gehen und geringere Mitgliedspreise nutzen können.

Es geht weiter mit der Suche im Internet, wo sie einen Flug von Düsseldorf nach Rom für 29 Euro finden. Es gibt eine Restaurant-Organisation, die ebenfalls im Internet oder in Broschüren anbietet, dass zwei mittags essen können und nur einer bezahlt.

Die Senioren haben Zeit, um im Kaufhaus nach „Schnäppchen“ zu suchen. Im Winter fliegen sie nach Mallorca und noch vorher im November (zu Last-Minute-Preisen) machen sie eine Kreuzfahrt. In der Volkshochschule erfahren sie Anregungen zur Lebenshilfe. Sie können an Senioren-Kursen zur Verkehrs-Sicherheit teilnehmen, und einmal im Monat finden sie in ihrer Zeitung das Programm: „Was ist los in unserer Stadt?“